



Universidad
Finis Terrae

FACULTAD DE DERECHO

Diplomado en Procedimientos y Normativa de los Juzgados de Policía Local

Semipresencial



Universidad Acreditada
NIVEL AVANZADO
Gestión Institucional | Docencia de Pregrado
Vinculación con el Medio | Investigación
HASTA FEBRERO DE 2029

Presentación

Este programa se distingue por ser uno de los pocos —y probablemente el primero en su tipo— en ofrecer una formación sistemática y especializada en la judicatura local, abordando de manera integral tanto el procedimiento general como los procedimientos especiales que aplican los Juzgados de Policía Local (JPL). Su enfoque

práctico-teórico permite que los estudiantes no solo comprendan las normas sustantivas y procesales que rigen materias como tránsito, copropiedad, protección al consumidor, tratamiento de datos personales y fraude bancario, sino que además adquieran herramientas concretas para desenvolverse con eficacia en estos tribunales.



Objetivos Generales

Fortalecer competencias de los/las abogados/as, licenciados/as en ciencias jurídicas y egresados/as de carreras de derecho mediante la entrega de herramientas teórico-prácticas que permitan elaborar escritos, resoluciones judiciales, presentaciones procesales y sentencias, conforme a la normativa vigente y las buenas prácticas del quehacer jurisdiccional a profesionales del derecho en el ámbito de litigación ante los juzgados de policía local.

Público objetivo

Se dirige, principalmente, a abogados/as y licenciados/as en ciencias jurídicas y egresados/as de derecho, interesados en profundizar sus habilidades y conocimientos de litigación ante los JPL. Asimismo, está abierto a otros profesionales o técnicos/as (del sector público o privado) que deseen adquirir destrezas en la tramitación y resolución de controversias relativas a los JPL. También a jueces, secretarios y funcionarios propios del Juzgado de Policía Local.

Competencias o habilidades adquiridas

- » Aplica estrategias de litigación ante los Juzgados de Policía Local en sus principales materias, considerando los procedimientos y prácticas procesales.
- » Elabora escritos judiciales y resoluciones aplicando fundamentos jurídicos y criterios prácticos adecuados a los procedimientos tramitados ante los Juzgados de Policía Local.

Campo ocupacional

El/la egresado/a del Diplomado en Litigación ante los Juzgados de Policía Local estará capacitado/a para desempeñarse en la representación y asesoría legal ante estos tribunales, abarcando materias como tránsito, derechos del consumidor, copropiedad inmobiliaria, tratamiento de datos personales y fraude bancario. Podrá elaborar escritos, recursos y resoluciones judiciales, así como participar en la gestión y coordinación de procesos judiciales. Además, estará preparado/a para ejercer funciones de consultoría, docencia e investigación aplicada, y para integrarse en organismos públicos y privados que requieran conocimientos especializados sobre el procedimiento y funcionamiento de los Juzgados de Policía Local.

Plan de Estudios

01

Organización y procedimiento general ante los Juzgados de Policía Local

Asignatura teórico-práctica que entrega a los estudiantes los fundamentos para comprender la organización y funcionamiento de los Juzgados de Policía Local, así como las principales etapas del procedimiento general aplicable ante dichos tribunales. La asignatura permite reconocer las formas de inicio del procedimiento, las reglas de notificación y desarrollo de audiencias, junto con los principios de la teoría de la prueba y la estructura de la sentencia. Asimismo, aborda el cumplimiento incidental de las resoluciones judiciales, promoviendo una visión integral del proceso desde una perspectiva jurídica y práctica.

02

Ley de Tránsito

Asignatura que entrega a los estudiantes los fundamentos para comprender el régimen jurídico aplicable a las infracciones y accidentes de tránsito, considerando al factor humano como elemento central en su ocurrencia y calificación. La asignatura permite identificar el proceso de determinación de las infracciones y sus consecuencias jurídicas, el funcionamiento de los registros asociados y los procedimientos especiales contemplados en la Ley N° 18.287 y la Ley N° 18.290. A través de un enfoque analítico y práctico, se busca fortalecer las competencias para la aplicación del derecho en materia de tránsito y seguridad vial.

03

Ley de protección al consumidor, tratamiento de datos personales y fraude bancario

Asignatura que permite a los estudiantes los fundamentos para comprender el régimen jurídico de protección de los derechos de los consumidores en Chile, a partir del estudio de los principios y evolución histórica de la Ley N° 19.496.

04

Ley de copropiedad inmobiliaria

La asignatura aborda la naturaleza jurídica y el ámbito de aplicación de la copropiedad, los tipos de condominios y los bienes que la integran, junto con el estudio del reglamento de copropiedad y las relaciones jurídicas entre los copropietarios. Asimismo, examina la organización y administración de la copropiedad inmobiliaria, así como las formas de ejercer las acciones previstas en la ley ante los Juzgados de Policía Local, fomentando una visión práctica y actualizada del derecho de copropiedad.

05

Estrategias de litigación en instancias superiores

Asignatura que entrega a los estudiantes las herramientas necesarias para comprender y aplicar las principales actuaciones procesales ante los Juzgados de Policía Local y la tramitación en instancias superiores.





Universidad
Finis Terrae

Conoce más en postgrados.uft.cl

-  admissionpostgrado@uft.cl
-  postgradosufinisterrae
-  postgradosufinisterrae
-  +56 2 2420 7600